

## **BAB IV PENUTUP**

### **4.1 Kesimpulan**

Pengaruh DER dan EPS terhadap harga saham pada perusahaan healthcare yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) dengan menggunakan data panel. Setelah dilakukan beberapa pengujian hasil analisis pemilihan model regresi data panel yang tepat di gunakan dalam penelitian ini adalah *Random Effect Model (REM)*, maka dapat di ambil kesimpulan sebagai berikut, (1) Secara parsial, variabel DER berpengaruh positif signifikan terhadap harga saham pada perusahaan *healthcare* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2018-2022. karena adanya peningkatan kinerja perusahaan dalam penggunaan dana perusahaan dari struktur modal yang dimiliki oleh perusahaan yang berasal dari utang jangka panjang dan modal yang berasal dari ekuitas. Utang yang tinggi juga dapat meningkatkan harga saham, dengan menggunakan utang untuk menambah produk yang laku di pasaran sehingga membuat sinyal positif kepada investor sehingga investor membeli saham di perusahaan dan akan meningkatkan harga saham perusahaan. (2) Secara parsial, variabel EPS berpengaruh positif signifikan terhadap harga saham pada perusahaan *healthcare* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2018-2022. Tingginya EPS menunjukkan kemampuan perusahaan dalam memberikan tingkat pengembalian dan keuntungan yang tinggi bagi pemegang saham. Manajemen keuangan yang baik, khususnya dalam mengelola EPS, dapat mempengaruhi minat investor dan nilai harga saham.

### **4.2 Keterbatasan Penelitian**

Penelitian ini menggunakan perusahaan *healthcare* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) periode 2018 – 2022 sebanyak 33 perusahaan, tetapi yang mempunyai laporan keuangan yang lengkap tahun 2018 – 2022 hanya terdapat 12 perusahaan. Penelitian ini menggunakan 2 rasio keuangan, oleh karena itu peneliti selanjutnya menambah objek penelitian dan menambah rasio keuangan lainnya.

### **4.1 Saran**

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah di lakukan, berikut merupakan saran – saran yang dapat peneliti berikan yaitu, (1) Hendaknya peneliti selanjutnya mengambil sampel lebih banyak karena penelitian ini belum bisa mewakili keseluruhan populasi pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). (2) peneliti dengan topik yang sama di sarankan melakukan kajian lebih lanjut dengan memasukan variabel bebas lainnya dan sebaiknya memperpanjang periode penelitiannya. (3) Bagi Bagi investor hasil penelitian ini dapat di gunakan sebagai acuan atau bahan pertimbangan pengambilan keputusan untuk menanamkan modalnya ke perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI).